

M. Moore est marié et a deux enfants.

M. Menzies est né à Tchangte-ho (Honan), en Chine, le 29 novembre 1916. Il a fait ses études à l'Université de Toronto et à l'Université Harvard. Entré au ministère des Affaires extérieures en 1940, il a été en 1945-1946 deuxième secrétaire à La Havane. En 1950, M. Menzies a été nommé chef de la mission de liaison du Canada à Tokyo, puis chargé d'affaires lorsque la mission est devenue ambassade, en 1952. Il a été nommé haut-commissaire en Malaisie en 1957, et il a été en même temps, à partir de juillet 1958, ambassadeur en Birmanie. M. Menzies a pris part aux conférences du Plan de Colombo à Wellington (Nouvelle-Zélande), en 1956, et à Saigon (Sud-Vietnam) en 1957. M. Menzies est actuellement chef de la Première Division de liaison avec la Défense au ministère des Affaires extérieures, à Ottawa.

M. Menzies est marié. Il a deux enfants.